

M A R S 2 0 2 4

# *BULLETIN MENSUEL*



## RÉSUMÉ DE LA SÉANCE DU CONSEIL DU 12 MARS 2024

Confirmation d'une subvention au montant de 5 000\$ de la MRC des Laurentides dans le cadre du Programme Fonds régions et ruralité (FRR) - volet 2 pour l'amélioration de l'aménagement du parc au lac Lajeunesse.

L'achat et le paiement au montant de 1 500 \$ plus taxes d'un module de jeu extérieur à la Municipalité de Mont-Blanc à été approuvé.

Le nettoyage printanier des rues par camion-citerne ou balai mécanique sera fait par Les Entreprises Myrroy pour la somme de 6728.72 \$ + taxes;

Le nettoyage printanier du secteur du Lac Verdure sera effectué par l'intermédiaire de la municipalité de Mont-Blanc.

Le procès verbal de la séance du 12 mars sera disponible le mois prochain.

Pour consulter le procès verbal de la séance du mois de février, [cliquer ici](#).

## ADOPTION DE RÈGLEMENT

ADOPTION DU RÈGLEMENT N° 191-1-2024 ayant pour objet de modifier le plan d'urbanisme en égard aux îlots de chaleur. Pour consulter le règlement, [cliquer ici](#).

Prenez note que le règlement est en attente de conformité de la MRC.

## DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE

Demande d'une dérogation mineure pour le lotissement du lot 5 866 202 projeté comme étant le lot 9 au plan image préparé par Vert-Demain urbanisme dans le cadre du Règlement de lotissement 194-2002 quant à l'article 3.2.1 : Superficie et dimensions minimales, Normes générales

## ACTUALITÉS ET ACTIVITÉS

### RETOUR SUR LE FESTI-NEIGE

Malgré la pluie, plusieurs familles sont venues s'amuser samedi dernier lors de la deuxième édition du Festi-Neige/Plein air! Satine a fait bien des heureux avec ses lapins Biscuit et Petit Noël!



Merci à la Fondation Tremblant pour l'aide financière.



### CONCOURS DESSIN DE PÂQUES

Du 1er au 26 mars, viens chercher ton dessin au bureau municipal et rapporte-le d'ici au 26 mars pour courir la chance de gagner un chocolat de Pâques. Vous pouvez aussi l'imprimer de la maison en [cliquant ici](#). Tirage au sort le 27 mars. Bonne chance à tous!

### DÎNERS COMMUNAUTAIRES

À tous les derniers vendredis du mois un dîner communautaire au coût de 10\$ a lieu au centre communautaires pour les gens âgés de 55 ans et plus

Prochain dîner: 22 mars

Vous devez obligatoirement réserver votre place à l'avance au 819-681-3383 poste 5811.

# SÉCURITÉ CIVILE

## EN CAS DE SINISTRE DANS VOTRE SECTEUR, DÉSIREZ-VOUS ÊTRE INFORMER RAPIDEMENT?

Devant l'amplification des phénomènes météorologiques tels que inondations, vents violents, pluies diluviennes, feux de forêt et leurs impacts catastrophiques sur nos infrastructures, routes et bâtiments, nous vous suggérons fortement de vous inscrire au système d'alerte de Montcalm.

Les résidents seront avisés de manière ciblée d'un sinistre dans leur secteur par courriel, appel téléphonique ou texto. Prenez quelques minutes pour vous enregistrer en [cliquant ici](#).

## RAPPEL

Vous avez jusqu'au 29 mars 2024 pour effectuer le premier versement de vos taxes municipales.

## CONTACT

Réception: [info@montcalm.ca](mailto:info@montcalm.ca) ou 819-681-3383 poste 5800

Voirie: [voirie@montcalm.ca](mailto:voirie@montcalm.ca) ou 819-681-3383 poste 5802

Urbanisme: [urbanisme@montcalm.ca](mailto:urbanisme@montcalm.ca) ou 819-681-3383 poste 5802

Culture et loisirs: [loisirs@montcalm.ca](mailto:loisirs@montcalm.ca) ou 819-425-9833 poste 5308

Direction générale: [direction@montcalm.ca](mailto:direction@montcalm.ca) poste 5804

[VISITEZ NOTRE SITE WEB: MONTCALM.CA](http://MONTCALM.CA)

# 2024 March Newsletter

## SUMMARY OF THE COUNCIL MEETING OF MARCH 12, 2024

Spring street cleaning by tanker truck or mechanical sweeper will be done by Les Entreprises Myrroy for the sum of \$6728.72 + taxes;

Spring cleaning of the Lac Verdure sector will be carried out through the municipality of Mont-Blanc.

The purchase and payment of \$1,500 plus taxes for an outdoor play module at the Municipality of Mont-Blanc has been approved.

### ADOPTION OF REGULATIONS

Adoption of by-law N° 191-1-2024 aimed at modifying the urban plan with regard to heat islands. To view the regulations, [click here](#).

Please note that the regulation is awaiting compliance from the MRC.

### NEWS AND ACTIVITIES

#### BACK TO THE FESTI-NEIGE

Despite the rain, several families came to have fun last Saturday during the second edition of the Festi-Neige/Plein air!

Satine has made many people happy with her rabbits Biscuit and Petit Noël!

Thanks to La Fondation Tremblant.

Confirmation of a grant in the amount of \$5,000 from the MRC des Laurentides as part of the Regions and Rurality Fund (FRR) Program - component 2 for improving the development of the park at Lac Lajeunesse.

The minutes of the March 12 meeting will be available next month.

To view the minutes of the February meeting, [click here](#).

### REQUEST FOR MINOR EXEMPTION

Request for a minor exemption for the subdivision of lot 5 866 202 projected as lot 9 on the image plan prepared by Vert-Demain urbanisme within the framework of Subdivision Regulation 194-2002 regarding article 3.2.1: Surface area and minimum dimensions, general standards.



## COMMUNITY DINNERS

Every last Friday of the month a community dinner at a cost of \$10 takes place at the community center for people aged 55 and over

Next dinner: March 22

You must reserve your place in advance at 819-681-3383 ext. 5811.

## REMINDER

You have until March 29, 2024 to make the first payment of your municipal taxes.

## CONTACT US

Reception:

[info@montcalm.ca](mailto:info@montcalm.ca)

ou 819-681-3383 poste 5800

Roads: [voirie@montcalm.ca](mailto:voirie@montcalm.ca)

ou 819-681-3383 poste 5802

Urban planning:

[urbanisme@montcalm.ca](mailto:urbanisme@montcalm.ca) ou

819-681-3383 poste 5802

Culture et leisure:

[loisirs@montcalm.ca](mailto:loisirs@montcalm.ca)

ou 819-425-9833 poste 5308

Executive management:

[direction@montcalm.ca](mailto:direction@montcalm.ca)

ou 819-681-3383 poste 5804

## EASTER DRAWING

From March 1 to 26, come pick up your drawing at the municipal office and return it by March 26 for a chance to win an Easter chocolate. You can also print it from home by [clicking here](#). Draw on March 27. Good luck to everyone!

## CIVIL SECURITY

**IN THE EVENT OF A DISASTER IN YOUR AREA, DO YOU WANT TO BE INFORMED QUICKLY?**

Faced with the amplification of weather phenomena such as floods, violent winds, torrential rains, forest fires and their catastrophic impacts on our infrastructure, roads and buildings, we strongly suggest that you register with the Montcalm alert system.

Residents will be notified in a targeted manner of a disaster in their area by email, phone call or text message. Take a few minutes to register by [clicking here](#).

**VISIT OUR WEBSITE:**  
**[MONTCALM.CA](http://MONTCALM.CA)**